

令和6年1月29日(月)

校長室より(142)



こんにちは。

今日は、^{まえまえ}前々から^{しゃしんや}写真屋さんと^{やくそく}約束をしていた日でした。^{そつぎょう}卒業アルバムに載せる^と写真を^{こうちょうしつ}撮ってもらう日でした。校長室ではなく外で撮ってもらいたかったので、いい場所を探していました。^{さが}結局、写真屋さんが「ここが三咲小らしくていいと思います。」とアドバイスしてくれた場所で撮ってもらいました。^{かんせい}完成が楽しみです。



^{そつぎょう}卒業へのカウントダウンが始まっている6年生との「校長室ランチ」が、今日から始まりました。毎日7~8人ずつと^{いっしょ}一緒に給食を食べます。^{しょにち}初日の今日は、1組の6人と^{きんちよう}緊張しながらも^す楽しいランチタイムを過ごしました。



^{ほうかご}放課後、^{こんしゅうまつ}今週末に^{せま}迫った^{えきでんたいかい}駅伝大会の^{しそ}試走に^{とうろく}登録メンバーとともに^{うんどうこうえん}運動公園に行ってきました。^{じっさい}実際に駅伝大会で使うコースを走りました。^{じめん}地面が土でなかったり、アップダウンがあったり、^{きゆう}急なカーブがあったりして、^{また}校庭とは^{ちが}全く違う^{かんきよう}環境で練習することができました。^{にもつばん}ちなみに私は、荷物番をしていました。

